

INSTRUCTION FOR UNIVERSAL REMOTE CONTROL

English

Инструкция по эксплуатации универсального пульта дистанционного управления стандарта DVB-T2+TV

русский

Thank you for using the remote controller. When it is the first time to put in the batteries, please try to use it. It could work well with all of its functions, the product can be used directly without setting it. However, if it could not work well, it should be set with the following methods before remote controlling your DVB. The remote controller would not lose its memory when the power is down so that you could replace the battery without resetting it.

Благодарим за использование данного пульта дистанционного управления. При первом использовании пульта, необходимо вставить батарейки питания и опробовать пульт в работе. В случае надежной работы всех функций, при первом запуске, дальнейшее настройка пульта не требуется. В противном случае, до начала использования, необходимо произвести настройку одним из способов, предложенных ниже. Настройки пульта сохраняются в памяти, поэтому после замены батареек питания, не требуется производить настройку пульта заново.



Settings of Remote controller:

The remote controller has the following methods of settings, please choose any of them.

DVB Inputting code:

1. Turn on DVB, TV manually, make it in a normal play state, point the remote controller at the DVB, and then find the corresponding code from the "Code Table".
2. Press DVB "POWER" and corresponding "key" of your remote control model, then LED flash 3 times, then release two button.
3. Test whether other function buttons (such as "Volume" buttons) could work well. If not, repeat steps 2 until you find the suitable set of code.

DVB Automatically searching code:

1. Turn on DVB, TV manually, make it in a normal play state, point the remote controller at the DVB.
2. Press DVB "POWER" button, and hold about 6 seconds, then LED continuously flash, the remote control will turn to automatically search mode. When volume appear on your TV, release the button on time, set to be finished, LED would be off.
3. Test whether other function buttons (such as "Volume" buttons) could work well. If not, repeat steps 2 until you find the suitable set of code.

TV Automatically searching code:

1. Turn on TV manually, make it in a normal play state, point the remote controller at the TV.
2. Press TV "POWER" button, and hold about 6 seconds, then LED continuously flash, the remote control will turn to automatically search mode. When volume appear on your TV, release the button on time, set to be finished, LED would be off.
3. Test whether other function buttons (such as "Volume" buttons) could work well. If not, repeat steps 2 until you find the suitable set of code.

Technical parameters

Remote Controlling Distance: About 10 meters (varies by different types).
Battery Type: two pieces of AAA Batteries.

Code Table list

POWER+0 (Вкл.+0)



D-Color DC711HD



GLOBO GL60 E-RCU-018



Hyundai H-DVB05T2



Iconbit HDR21DVD



Supra SDT-92



Telant



World Vision DVB-T2 T34



EVO-01NEW

POWER+1 (Вкл.+1)



Golden Media Mania 3 HD



Lumax DVT2-4110HD



Openbox T2-02 HD



Prology DVT-100



Zala 1



Радуга S517IR



World Vision DVB-T2 T40

Настройка пульта дистанционного пульта :

Для настройки пульта следует воспользоваться одним из способов указанных ниже.

Ручной ввод кода пульта от DVB-T2

1. Включить телевизор вручную, настроить его на нормальный режим работы, направить пульт дистанционного управления на ресивер DVB-T2, затем найти на рисунке пульт соответствующий вашему.
2. Нажать кнопку Power DVB и цифру (например 1), соответствующую вашей модели пульта от DVB-T2 на рисунке.
3. Убедиться, что функции (например кнопки изменения уровня громкости звука (volume)) работают должным образом. При неправильной работе каких-либо кнопок повторить инструкции пунктов 2 и 3 до тех пор, пока не будет найдена подходящая кодовая комбинация.

АВТОМАТИЧЕСКИЙ ПОИСК КОДА ПУЛЬТА ОТ DVB-T2:

1. Включить телевизор вручную, настроить его на нормальный режим работы, направить пульт дистанционного управления на ресивер DVB-T2.
2. Нажать кнопку Power DVB и удерживать её в течение 6 секунд. Включится режим автоматического поиска кода. Дождаться появления индикатора громкости на экране телевизора, затем отпустить кнопку, что бы завершить настройку.
3. Убедиться, что функции (например кнопки изменения уровня громкости звука (volume)) работают должным образом. При неправильной работе каких-либо кнопок повторить инструкции пунктов 2 и 3 до тех пор, пока не будет найдена подходящая кодовая комбинация.

АВТОМАТИЧЕСКИЙ ПОИСК КОДА ПУЛЬТА ОТ ТВ

1. Включить ТВ в ручную
2. Нажмите и удерживайте в течение 6 секунд кнопку POWER TV на пульте, пульт войдет в режим автоматического поиска кода. Когда вы увидите на ТВ шкалу регулировки громкости отпустите кнопку, настройка завершена.
3. Проверьте работают ли функции пульта корректно. Если нет, то повторить пункт 2, пока не найдете подходящий код.

Технические характеристики пульта:

Дальность действия пульта около 10 метров в зависимости от модели пульта.
Тип батареек питания : 2 батареи AAA
Пульт батарейками не комплектуется. Важно ставить новые батарейки при первом использовании пульта.

POWER+2 (БКЛ.+2)

POWER+3 (БКЛ.+3)



BBK RC-STB100

GoldMaster T-707HD

Oriel 810

SkyTech 57 G

BBK RC-SMP712



Energy EVO-1

General Satellite TE-8714

Lans DTR-100

Oriel 790

POWER+3 (БКЛ.+3)

POWER+4 (БКЛ.+4)

POWER+5 (БКЛ.+5)



25Lumax_DV 2500CA

Hyundai DVB01T2

Oriel 710

Oriel ПДУ-5

Rostelecom 292 HD

Divisat DVS HD-600T2

Polar DT-1002

Oriel ПДУ-10

MTC WS-28A

POWER+6 (БКЛ.+6)

POWER+7 (БКЛ.+7)

POWER+8 (БКЛ.+8)

POWER+9 (БКЛ.+9)



Kaskad DVBT-2

REXANT RX-511

Rolsen RDB-502

Globo GL50

REXANT RX-521

Airtone DB DB-2206

Home BY-628 DVB

TVJet RE820HDT2

POWER+FAV (БКЛ.+FAV)

POWER+GOTO (БКЛ.+GOTO)

POWER+MUTE (БКЛ.+MUTE)



Divisat_DVS HD100 T2

EVO EVOT2 101

Gospell_GTR GN1345

HOB797 57G DVB-T 501 (DBR-901)

Reflect Min

TVJet RE820HDT2

ZYXEL HOF08H

HOB821 303SD mini

POWER+MUTE (БКЛ.+MUTE)

POWER+SUB-T (БКЛ.+SUB-T)

POWER+EXIT (БКЛ.+EXIT)



EUROSKY_DVB 4100 SAT

ORION+ RS-T21 HD

WorldVision T35

Airtone DB 2206

DELTA SYSTEMS DS-220HD

DELTA SYSTEMS WS-1388

HOB818 T-303SD

HOB819 T-707HD

Continent CS-011R

